

SÓLLER

La fiesta del voluntariado de Cruz Roja se convierte en un homenaje a su presidenta, María Vázquez

JOAN MORA. Sóller.

La asamblea local de la Cruz Roja celebró ayer la fiesta del Día del Voluntario, un acto que finalizó transformándose en un cálido y emotivo homenaje a su presidenta, María Vázquez, que se está recuperando de una enfermedad.

La institución, en el transcurso

del acto, entregó sus medallas a Miquel Bosch, Josep Soler y Juan Carlos Suñer así como diversos diplomas a voluntarios de Cruz Roja.

A la fiesta asistieron el alcalde de Sóller Carlos Simarro, el delegado del Gobierno, Ramon Socías y el presidente de la Cruz Roja de

Balears, Miquel Alenyà.

En sus discursos destacaron el "empeño, la valentía y ejemplo de coraje" con que María Vázquez trabaja desde Cruz Roja con los sectores más desfavorecidos resaltando además su lucha personal contra la enfermedad que padece desde hace unos años.

Diari de Balears

SÓLLER

L'assemblea local de la Creu Roja va celebrar el Dia del Voluntari

LL. GARCIA. Sóller.
La Creu Roja local celebrà ahir el tradicional Dia del Voluntari, durant el qual diferents col·laboradors reberen distincions en reconeixement dels esforços altruistes dedicats a l'entitat. L'acte, presidit pel batle, Carles Simarro i per la presidenta local de la Creu Roja, Maria Vázquez, tingué la presència del delegat del

Govern, Ramon Socias; del director general de Joventut, Joan Manuel Gómez; i del president de la Creu Roja a les Balears, Miquel Alenyà. També hi assistiren representants d'institucions col·laboradores com el delegat de Defensa a les Illes, Cristòfol Sbert; el cap de l'Estació Naval, Francisco Arenas; i el cap de Salvament Marítim, Félix Chacón,



Les autoritats amb Maria Vázquez.

entre altres. Durant l'acte es lliuraren diplomes als voluntaris i reberen la medalla de l'entitat, per la seva cooperació intensa en els programes de la Creu Roja local, l'excomandant

de l'Estació Naval, Miquel Bosch; i Joan Carles Rodríguez Sunyer, membre del Grup de Rescat de Muntanya de la Guàrdia Civil, com també José Salmerón i Josep Soler.



El grup de muntanya realitzà una demostració. Fotos: s.c.

Durant l'acte, el delegat del Govern, Ramon Socias, demanà públicament la «màxima distinció de la Creu Roja Espanyola per reconèixer la tasca incansable de Maria Váz-

quez al capdavant de la institució».

A més, es realitzaren demostracions del Grup de Muntanya i, per acabar, se celebrà un dinar al Port.

R.P.F.

La Asamblea Local de Cruz Roja celebra el tradicional Día del Voluntario

El acto fue también un emotivo homenaje al trabajo de María Vázquez, presidenta de la institución en la ciudad del Valle

La Asamblea Local de Cruz Roja homenajeó ayer a sus altruistas colaboradores en el transcurso de la celebración del tradicional Día del Voluntario. El acto institucional fue muy emotivo porque, aunque no constaba en el programa, también se quiso rendir un homenaje a María Vázquez, presidenta de la institución en Sóller, quien a pesar de su enfermedad no ha dejado de trabajar ni un momento para la Cruz Roja.

Los actos organizados comenzaron a las 10 horas con una misa en el convento de los Sagrados Corazones de Sóller, a la que asistieron numerosos vecinos de la localidad. Después, fue el salón de plenos del Ayuntamiento, presidido por el alcalde Carlos Simarro, el escenario de la entrega de distinciones y medallas. Allí se encontraban el delegado del Gobierno, Ramon Socias; el director general de Joventut, Juan Manuel Gómez, y el presidente de la Cruz Roja de Balears, Miquel Alenyà, así como el delegado de Defensa en Balears, Cristófol Sbert; el jefe de la Estación Naval, Francisco Arenas, y el jefe de Salvamento Marítimo, Félix Chacón, todos ellos importantes colaboradores de Cruz Roja.

Las medallas de plata fueron para el ex comandante de la Estación Naval, Miquel Bosch, y el voluntario Josep Soler Trias y las de bronce para el miembro del grupo de rescate e intervención de montaña de la Guardia Civil Juan Carlos Rodríguez y José Salmerón Cuartero.

Ramon Socias, en su discurso, no dudó en solicitar públicamente «la máxima distinción de la Cruz Roja Española para reconocer la infatigable labor de María Vázquez al frente de la institución», mientras que el alcalde, Carlos Simarro, dedicó también durante su intervención unas emotivas palabras a María.

El director general de Joventut, Juan Manuel Gómez, centró su discurso en el trabajo realizado por la presidenta de Cruz Roja Sóller, María Vázquez, muy emocionada, agradeció sobre todo «estar viva» y se comprometió a seguir adelante



Socias, Simarro, Bosch, Soler y Rodríguez, con María Vázquez. ■ Fotos: SERGE CASES



Los más jóvenes también participaron en la exhibición.



El grupo de montaña, escalando el Ajuntament.



El acto institucional de Cruz Roja se celebró en el salón de plenos.